
La Justicia

Dios ama la justicia. Él se alegra con nosotros cuando nos ve tratar a otros con equidad y 
justicia. Tenemos que respetar los derechos de cada ser humano y asegurarnos de que no le 

quitamos a nadie lo que se merecen. Para ayudarnos a ser justos, vamos a memorizar esta cita 
de Bahá’u’lláh:

“Hollad el sendero de la justicia, porque éste es, ciertamente, el sendero recto.”

La justicia es el camino a un día más brillante
Cuando la gente está necesitada

La justicia es la luz Una luz que está brillando
brillando por nuestras acciones.

¿Cuántas veces esuchaste que Ábdu’l Bahá
compartía todo lo que tenía?

Estaba contento con poco y llevaba una vida simple.
para que así otros estuvieran felices.

La justicia es un poquito más que solo ser justos
Para ser justos tenemos que dar

Compartir lo que tenemos, compartir lo que amaos
Compartir la alegría de vivr.


